

Deux projets communaux prioritaires pour cette année

Lors de ses vœux présentés à la Maison du temps, le maire de la commune, Christian Vallet, a pu compter sur la présence de nombreux administrés. Une nouvelle année qui verra deux projets prioritaires au sein du village.

Des vœux, avec un cap ambitieux, a été fixé par le maire de la commune ce dimanche 7 janvier à la Maison du temps. Cette année sera synonyme de projets de réaménagements.

Sécuriser la circulation piétonne dans le village s'avérera au fil du temps et des déplacements des usagers une priorité pour la commune. Un projet en ce sens est actuellement en phase d'étude, tandis que la programmation des travaux est bien prévue pour cette année.

Maire de La Rivière-Drugeon, Christian Vallet en a fixé ainsi le cadre : « Nous avons dû orienter différemment l'étude qui a débuté courant 2023 pour nous caler sur le calendrier des travaux du Département souhaitant reprendre le revêtement de la route départementale de l'entrée du village côté Sainte-Colombe. L'étude en cours que nous menons se concentre donc sur l'élargissement des trottoirs depuis le chemin du Groseillier jusqu'à l'étang. »

Toutefois la commune n'en



Un logement communal sera fait dans l'ancienne poste, le chantier comportera le remplacement du mode de chauffage actuel.

resterait pas là et parle même d'étendre ce travail d'étude à toutes les rues du pays des Ripariens, « afin de réaliser un plan pluriannuel pour planifier le financement des travaux. »

Un logement communal accessible aux personnes à mobilité réduite

Et puis il est un autre projet important qui tient à cœur les élus. Dans les locaux de l'ancien bureau de poste, serait créé un logement communal accessible aux personnes à mobilité réduite et serait réhabili-

té un logement déjà existant.

« Le projet intégrera le remplacement du mode de chauffage actuel (gaz) très coûteux par une chaudière collective à granulés. Ce chantier qui devait débiter cette fin d'année 2023 sera finalement décalé de quelques mois. Le conseil municipal a décidé que ces logements seraient destinés à des personnes à revenus modérés. Nous aurons donc à faire des choix dans les semaines qui viennent pour finaliser l'étude et programmer les travaux courant 2024. »